

Iglesias de Chiloé



Iglesia de Detif, región de Los Lagos (2008). Autor: Christian Matzner.



Iglesia de Detif, región de Los Lagos (2008). Autor: Christian Matzner.



Iglesia de Nercón, región de Los Lagos (sin fecha). Autor: Roberto Montandon.

En el archipiélago de Chiloé 16 iglesias son Monumento Nacional, en la categoría de Monumento Histórico y fueron inscritas en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO el año 2000.

Estas iglesias son exponentes de la denominada Escuela chilota de arquitectura religiosa en madera, cuyos orígenes se encuentran en el siglo XVII, asociados al sistema de evangelización implementado por los jesuitas y continuado por los franciscanos. Estos templos se caracterizan por la explanada, el volumen horizontal, la torre fachada, la bóveda y un sistema constructivo de gran calidad, que desarrolla con maestría el potencial de la madera.